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Press Release 
 
Les Enfants d’Abord Sponsors Noel Pour Tous in Thiès         
 
Les Enfants d’Abord, along with Toi du Monde and C.D.J.V. THIES, is sponsoring the 7th 
annual Noël Pour Tous (Christmas for All) in Thiès on December 27. Noël Pour Tous is 
a festive event where children receive gifts from their parents, meet Santa Claus, and 
celebrate with friends and family.  
 
Noël Pour Tous assists parents with the cost of a holiday gift when the family is not 
able to cover the cost. Children are able to receive a gift and celebrate the holiday 
regardless of their family’s financial situation. 
 
Photos to come. 
 
 
 
 
 
Communiqué de Presse 
 
Les Enfants d’Abord Parraine Noël Pour Tous in Thiès 
 
Les Enfants d'Abord, avec Toi du Monde et C.D.J.V. THIES, parraine le 7 annuel Noël 
Pour Tous à Thiès le 27 Décembre Noël Pour Tous est un événement festif où les 
enfants reçoivent des cadeaux de leurs parents, rencontrer le Père Noël et célébrer 
avec les amis et la famille. 
 
Noël Pour Tous assiste les parents avec le coût d'un cadeau de vacances lorsque la 
famille n'est pas en mesure de couvrir le coût. Les enfants peuvent recevoir un cadeau 
et célébrer la fête indépendamment de la situation financière de leur famille. 
 
Photos à venir. 
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(Alliance pour un Sénégal Prospère) 
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